

## Treffen mit Fortbildungscharakter für Fachleute

Sehr geehrte Fachärztinnen und Fachärzte für Morbus Wilson Betroffene

Unser «Verein Morbus Wilson Schweiz» bietet für Fachärztinnen und Fachärzte regelmässige Treffen an, wobei sie sich über die aktuelle Forschung und Entwicklung rund um den Morbus Wilson (MW) informieren, bzw. selber informieren und sich austauschen können.

Zentrales Anliegen dieser Treffen ist das **Zusammenführen der verschiedenen Perspektiven der «Wilson-Ärzeschaft»**, hauptsächlich bestehend aus der **Hepatologie, Neurologie** und **Psychiatrie**, damit sie sich direkt und persönlich austauschen, auf dem neuesten Stand halten und voneinander lernen können.

Gleichzeitig bieten diese MW-Fachtreffen **eine einzigartige Gelegenheit für einen direkten Austausch mit den Betroffenen**, welche unterschiedliche Symptome kennen und auch individuelle Erfahrungen machen mit ihren jeweiligen Therapien.

**Der Vorteil dieser Treffen besteht im Austausch aller Beteiligten.**

Dabei dürfen auch neue und ungewohnte therapeutische Ansätze vorgestellt und diskutiert werden, welche helfen könnten, die verschiedenen Symptome zu mildern.

**Die Treffen finden in der Schweiz (Solothurn) statt und sind für Sie kostenlos.**

**Das erste Treffen dieser Art findet am Samstag, 9. März 2024 statt,  
am «Morbus-Wilson-Tag-Schweiz»  
(jeweils am zweiten Samstag im März).**

Wir planen, diese Treffen **alle zwei Jahre** anzubieten. **Die Inhalte und Schwerpunkte der Treffen können alle Beteiligten mitbestimmen.** Vielleicht beschäftigt Sie eine spezifische Fragestellung oder Sie möchten die Gelegenheit nutzen, Ihre Erkenntnisse und Erfahrungen dem Publikum vorzustellen? Dann nehmen wir das sehr gerne jetzt schon auf, indem Sie uns Ihre konkreten Anliegen mitteilen.

**Haben wir Ihr Interesse geweckt? Wir freuen uns über Ihre Mail an: [info@morbus-wilson.ch](mailto:info@morbus-wilson.ch)**

Freundliche Grüsse

Patricia Gygli  
Präsidentin Verein Morbus Wilson Schweiz